

# *Parlamentos de Cuba y Guinea Ecuatorial abogan por estrechar vínculos bilaterales*

---



La Habana, 14 dic (RHC-PL) El presidente del Parlamento cubano, Esteban Lazo, recibió a su par de la Cámara de Diputados de Guinea Ecuatorial, Gaudencio Mohaba Messu, encuentro que devino espacio de recordación al recientemente fallecido Fidel Castro.

Los dirigentes legislativos destacaron el papel del líder histórico de la Revolución cubana en las luchas por la independencia de varios países africanos, señaló una nota divulgada por la Asamblea Nacional.

Destacó que Fidel Castro además impulsó la cooperación cubana con esas naciones en las más disímiles esferas, entre ellas algunas tan importantes como la salud y la educación.

En tal sentido ambos coincidieron en la importancia de estrechar los vínculos parlamentarios entre Cuba y Guinea Ecuatorial, apuntó el texto.

Gaudencia Mohaba apuntó que su visita tiene lugar en momentos históricos, por los sentimientos de dolor de los cubanos hacia el líder desaparecido físicamente, que son los mismos que se han expresado en su país.

Por su parte, el presidente de la Asamblea Nacional de Cuba, recordó la influencia de los esclavos traídos de África en la formación de la nación cubana y en su lucha por la independencia de España.

Al tiempo definió la colaboración de la nación caribeña con ese continente como el pago de una deuda histórica.

A este encuentro asistieron también Juan Roke Enumbie, segundo vocal de la mesa de la Cámara de Diputados, y Manuel Bibang Asecó Eyang, embajador ecuatoguineano en La Habana; mientras que por la Asamblea Nacional del Poder Popular, estuvieron Ana María Mari Machacho, vicepresidenta, Yolanda Ferrer y José Luis Toledo, quienes encabezan las respectivas comisiones de Relaciones Internacionales y de Asuntos Constitucionales y Jurídicos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/115526-parlamentos-de-cuba-y-guinea-ecuatorial-abogan-por-estrechar-vinculos-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**